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令和３年４月１日臨時亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時３５分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  江 口 昌 道 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

     福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     北 村 真 也 委 員 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     久 保 日出樹 次長兼総括指導主事 

  亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  三 宅 邦 子 学校教育課長 

樋 口 竜 次 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

岩 崎 盛 雄 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    谷 口 正 二 みらい教育リサーチセンター所長 

    阿比留  綾  教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

な し 
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６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 

 

（２）教育長職務代理者について 

   令和３年３月３１日付けで前関教育委員が退任されたことに伴い、令和

３年４月１日付けで新たに江口昌道委員が教育長職務代理者に選任された。

教育長職務代理者の任期については、江口昌道委員の任期中とすることを

確認した。 

 

 

（３）報告事項 

① ４月定例教育委員会の日程等について 

② 令和３年度年間計画（主な予定）について 

 

 

○令和３年度が始まるにあたり、委員から次の意見等があった。 

  

末 永 委 員  今日の穏やかな天気のような一年になればいいと思うが、

課題はたくさんあるので、一つ一つ協議させていただく中

で進めていくことが大切であると思う。第２次教育振興基

本計画については英知を集めて作っていくことが大切で、

自分にできることがあれば頑張っていきたい。思いもかけ

ないことが次々起こる状況がある中で、教育長のもと事務

局とも一致団結、心を一つにしてフレシキブルに一緒に考

えていきたい。 

出 藏 委 員  教育委員会一つのチームの一員として、未来を見据えた教

育を皆さんとしっかり呼吸をあわせて進めていきたい。ま

た様々な課題がある中で息切れしないように省エネモー

ドで、持続可能なモチベーションで頑張っていきたい。  

福 嶋 委 員  ＩＣＴ教育が本格的に始まるが、タブレット端末は単なる

道具であり、これまでの地道な対面での教育がとても大事

である。そのことを取り違えないように気をつけながら教

育を進めていきたい。また、第２次教育振興基本計画の策

定に関わることは大きなことで、これまでの知識が少しで

も役に立てられたらと思う。 

 江 口 委 員  ４月１日は元日のような、新たにリセットされる独特な

感覚がある。昨年度はコロナで始まりコロナで終わった

ような年であったが、できるかできないかではなく、ど

うしたらできるかを考えるという学びがあった。この状



 3 

況はまだしばらく続くであろうが、学校教育と社会教

育・家庭教育の３つが両輪となってうまく稼働していく

教育委員会運営を皆さんと一緒にしていきたい。 

 教 育 部 長  ＩＣＴ教育をどのように取り組んでいくかは大きな課題

であるが、これまで取り組んできた学校規模適正化の取

組み、各施設の老朽化や文化施設のあり方など、多くの

課題がある。また社会教育・家庭教育の推進もしっかり

取組まなければならない。教育委員の皆さまの指導もい

ただきながら進めていきたい。 

 

 

（４）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 


